
S.A.S. CPV SUN 40
Demande de permis de construire- Projet d’implantation d’une centrale photovoltaïque au sol sur la commune de

Romain

Enquête publique du 15 mai 2023 à partir de 9h00 au 14 juin 2023 jusqu’à 18h00

Nom - Prénom OBSERVATIONS déposées par voie électronique

1 Gérard ROLLIN

Chef de service 
commercial Eolien et
Solaire

COLAS FRANCE

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Notre société, spécialisée dans les travaux de terrassement, plateformes et réseaux, emploie près de 100 personnes dans 
le département du Doubs.

Une part importante de notre activité est liée au développement des énergies renouvelables dans ce département. C’est 
pourquoi, en tant qu’employeur et entrepreneur du territoire, nous apportons notre soutien plein et entier à ce projet. Il 
pourrait mobiliser 6 personnes pendant 3 mois environ.

Cordialement.

2 Sabrina CLEMENT Sujet: Présence du Hibou Grand-duc nicheur dans la carrière. 

Message: 
Le Hibou Grand-duc, qui ne figure pas dans la liste des espèces relevées par l'étude d'impact, s'est reproduit sur le site 
en 2021, menant un jeune à l'envol. Le site n'a pas été contrôlé en 2022, nous ignorons donc s'il s'est reproduit ou non. 
Pour 2023, l'espèce a été à nouveau relevée comme nicheuse probable. 

3 BRICQUET Béatrice Je confirme la présence du Grand Duc d'Europe dans la carrière de Romain. Il y est nicheur certain en 2023 et a 
donné naissance à plusieurs jeunes.
Suite à son omission sur l'étude d'impact, il est nécessaire d'adapter le projet et le calendrier d'implantation des 
panneaux photovoltaîques à la présence de cette espèce.
Il serait notamment souhaitable que les travaux soient réalisés par des équipes conséquentes en un minimum de temps,
avec un début en septembre et une fin pour le 31 décembre. 



Il serait également utile de prévoir d'ores et déjà , qu'une fois les travaux d'installation terminés, tout entretien de 
végétation ne devra être réalisé qu'à l'automne pour ne pas perturber la reproduction de l'ensemble des espèces 
nicheuses sur le secteur.
Je tiens à rappeler que la carrière est inexploitée depuis plusieurs années et que la faune n'est plus habituée à la 
présence humaine et au bruit. 

4 Christophe MORIN
Président de la 
CPEPESC FC

Courrier et pièce jointe annexés au présent tableau


